

# Große Vorfreude auf die neue Bundesliga-Saison

„De Alztaler“ ergattern Tickets für alle Heimspiele – Reinhard Köck (Vorsitzender) und Heidi Köck (Kassiererin) hören 2025 auf

**Altenmarkt.** So leidenschaftlich sie ihre Fußball-Helden in Rot-Weiß unterstützen, so engagiert und zahlreich beteiligen sie sich am Gemeindeleben – die Mitglieder des FC-Bayern-Fanclubs „De Alztaler Altenmarkt“. Das wurde in der Jahreshauptversammlung in der „Husarenschänke“ deutlich.

Mit 527 ist die Mitgliederzahl stabil geblieben, und die Aktivitäten wurden nach der langen Corona-Zeit wieder hochgefahren, berichtete Vorsitzender Reinhard Köck. In der vergangenen Saison habe man knapp 250 Karten für die 23 Bayern-Heimspiele und fast 400 Tickets für den Linienbus zu den Partien ausgegeben. Auch in der mit Spannung erwarteten neuen Spielzeit nehmen die Altenmarkter mit den Fanclubs aus Obing und Seon wieder am heiß begehrten „Allesfahrer“-Programm teil. „Dieses haben von über 4500 Fanclubs nur 16 bekommen“, sagte Köck nicht ohne Stolz. In dem Programm sind 30 Karten und somit zehn Tickets pro Fanclub für alle Bundesliga-Heimspiele des FC Bayern verfügbar. Für das Heimspiel gegen den 1. FC Köln am 12., 13. oder 14. April 2024 bekommt jeder der drei Fanclubs 45 Karten und nutzt diesen Spieltag für die beliebte Familienfahrt. Zudem bekommen die Altenmarkter für jedes Champions-League- beziehungsweise DFB-Pokal-Heimspiel acht Karten.

Wie aktiv und unternehmungs-



**Die Vorstandschaft des FC-Bayern-Fanclubs „De Alztaler“ Altenmarkt** freut sich sichtlich auf die neue Bundesliga-Saison und die vielen Fanclub-Veranstaltungen (von links): Stefan Maierhofer, Sonja Kalle, Andrea Kajzer, Bernd Nagl, Sandra Wolferstetter, Thomas Kajzer, Heidi Köck, Reinhard Köck, Patrick Wrobel, Torsten Kalle, Bene Metz, Steffi Linner und Hans Köck.

– Foto: Fanclub

lustig der Fanclub ist, zeigte der Rückblick von Bernd Nagl. Der Schriftführer erinnerte unter anderem ans regionale Fanclubtreffen mit Präsident Herbert Hainer, Raimond Aumann und Markus Meindl vom FC Bayern in Höslwang. Beim 25. Jubiläum vom Fanclub „Rot-Weiße-Traun Traunstein“ beteiligten sich die Alztaler bei einem Elfmeter-Turnier und erreichte den vierten Platz. Bei Auswärtsfahrten gab es einen 6:1-Sieg bei Eintracht Frankfurt und ein 5:0 im DFB-Pokal bei Viktoria Köln zu bejubeln. Ein großartiges Erlebnis schenkte der Fanclub 42 Teilnehmern bei der Ferienaktion mit einer Fahrt zum Salzbergwerk

nach Berchtesgaden. Beim Kirchweihschießen der ZSG Altenmarkt holte der Fanclub den zweiten Meistpreis und in der Mannschaftswertung den sechsten Platz unter 15 Teams. Thomas Oettl wurde Kirchweihkönig, bei den Sachpreisen ergatterte Sandra Wolferstetter den dritten Platz. Mit einem voll besetzten Bus ging es ins Olympiastadion zum Legendenspiel des FC Bayern gegen die Löwen (8:6). Im November feierte der Fanclub sein 25-jähriges Bestehen mit einem Menschenkicker-Turnier (Sieger: TSV Altenmarkt) und einer fulminanten Aftershow-Party. Zur Weihnachtsfeier kamen 90 Mitglieder in die „Husarenschänke“.

Im Fasching waren die Fans beim Ball der GTEV Auerbergler und beim „¾-Ball“ des Musikvereins sowie bei den Faschingsumzügen wieder fleißig am Start. Beim Dorfschießen bei der FSG Baumburg wurden der zweite Meistpreis, in der Mannschaftswertung der vierte Rang und diverse gute Einzelplatzierungen erreicht. Bei der Familienfahrt zum Spiel gegen Hoffenheim entschädigten Gratis-Brotzeit und -mit Getränke ein wenig über den dürftigen Auftritt des FCB beim 1:1. Ein Erlebnis war jüngst auch die Fahrt zur Teampräsentation und dem Legendenspiel Bayern gegen Dortmund (2:1). Und zuletzt feierten die Alztaler das 25. Jubiläum

der „Seoner Seedeife'n“ mit Floßfahrt auf der Alz und Ausklang beim „Neuwirt“ in Truchtlaching mit und überreichten ein Geschenk.

Reinhard Köck warb für die Schifffahrt auf der Donau von Kehlheim nach Riedenburg und zurück mit dem Fanclub Tacherding am Sonntag, 24. September. Das 19. Kirchweihschießen der ZSG Altenmarkt findet vom 13. bis 15. Oktober statt, die Weihnachtsfeier am Samstag, 9. Dezember, im Gasthaus „Husarenschänke“. Statt eines Fußball-Hallenturniers möchte der Fanclub am Samstag, 20. April 2024, in der Turnhalle einen Mehrkampf veranstalten, unter anderem mit Tischtennis und Lichtgewehrschießen. Für die Faschingszüge werden laut Köck dringend ein Fahrer und ein Fahrzeug gesucht.

Reinhard und Heidi Köck kündigte an, dass sie bei den nächsten Wahlen in zwei Jahren als Vorsitzender beziehungsweise Kassiererin nicht mehr zur Verfügung stehen. „Für Vorschläge und Anregungen hat die Vorstandschaft jederzeit ein offenes Ohr“, so Reinhard Köck. Er dankte der Vorstandschaft für die hervorragende Zusammenarbeit und den Mitgliedern für ihr großartiges Engagement im Fanclub. Die Kassenprüfer Michael Kajzer und Armin Singer hatten keine Einwände gegen die Kassenführung, so dass Vorstand und Kassiererin einstimmig entlastet wurden – red